



Suspension de l'escale du Havre sur le service SAFRAN reliant le Nord Europe à la Côte Est de l'Amérique du Sud

mardi 28 septembre 2021

Afin d'assurer la fiabilité des horaires du service **SAFRAN** reliant l'Europe à la Côte Est de l'Amérique du Sud, CMA CGM maintient la suspension de son escale au Havre pour une nouvelle période de 8 semaines.

Ce changement est effectif à compter du m/v CAP SAN AUGUSTIN voy. 0EWAHS1MA, démarrant sa rotation le 20 octobre 2021 à Rotterdam.

La rotation du service SAFRAN est temporairement ajustée comme suit :

Rotterdam (Jeu/Ven) - London Gateway (Sam/Dim) - Hambourg (Lun/Mar) - Anvers (Jeu/Ven) - Santos (Dim/Lun) - Paranagua (Mar/Mer) - Buenos Aires (Ven/Dim) - Montevideo (Dim/Lun) - Paranagua (Sam/Dim) - Santos (Lun/Mar) - Tanger (Sam/Dim) - Rotterdam (Jeu/Ven)

Le Havre continue d'être desservi en transbordement via Algeciras vers le Brésil et via Anvers vers l'Argentine, l'Uruguay et le Paraguay.

N'hésitez pas à contacter nos équipes locales pour toute question.